

Chez nos infirmières

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse**

Band (Jahr): **67 (1958)**

Heft 3

PDF erstellt am: **10.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



(Photo E. Carpi, Giubiasco)

condizioni più difficili, sotto tutte le latitudini e tutti i climi.

L'improvvisazione dei mezzi, degli oggetti, l'utilizzazione delle minime cose che si trovano in casa (giornali, scatole, asciugamani, coperte) per la realizzazione di pantofole, vestaglie di fortuna, campanelli, tavolini per il servizio nella camera dell'ammalato, parla in modo interessante al nostro spirito latino che ha bisogno di azioni dirette per sentirsi vivo ed operante.

E' quindi con grande piacere che possiamo oggi annunciare alla nostra popolazione il nascente di un nuovo servizio generale, che la Croce Rossa Svizzera e le sezioni ticinesi sono liete di porre a disposizione di tutti, nel quadro dello spirito di assistenza che ha sempre animato la Croce Rossa.

i. c.

MONITRICI TICINESE PER LE CURE A DOMICILIO

Suor Pierra d'Alessandri	Ospedale, Intragna
Signorina Gisella Bausch	Pura TI
Signorina Silvia Dal Bo	Via Fabio Filzi 9, Milano
Suor Gemma Cornaviera	Ospedale Malcantonese, Castelrotto
Suor Arcangela Farinelli	Casa di cura, Medoscio TI
Suor Benedetta Guadaloppa	Ospedale, Cevio
Signorina	
Marinccia Maderni-Darani	Genestrerio TI
Signorina	
Graziella Monfredini	7, via Montebello, Milano
Signora Anna Patocchi	29b, viale Stazione, Bellinzona
Signora Clara Ricca-Giger	Cadenazzo TI
Signorina Eugenia Simona	1, via Appiani, Locarno
Signorina Angela Tedeschi	Osp. San Giovanni, Bellinzona

CHEZ NOS INFIRMIERES

Visites sanitaires

Les visites de recrutement suivantes, auxquelles se sont présentées des infirmières, des samaritaines, des éclaireuses et des spécialistes désireuses de faire partie des secours sanitaires volontaires de la Croix-Rouge ont eu lieu ces derniers mois:

- en février: Theodosianum et Ecole d'infirmières de Zurich
en mars: Hôpital des Bourgeois, Bâle
Lindenholz, Berne
Hôpital cantonal, Lausanne.

D'autres visites seront encore organisées incessamment à l'Hôpital cantonal de Lucerne, à l'école d'infirmières d'Engeried à Berne et à l'école d'infirmières de l'Hôpital du district de Thoune.

*

Une enquête sur les besoins en personnel infirmier

Mlle Rosemarie Lang a été chargée par la Croix-Rouge suisse de mener une enquête sur le plan national concernant l'effectif du personnel infirmier en Suisse, les besoins actuels et futurs des établissements hospitaliers ainsi que la situation financière des écoles d'infirmières. Le but de cette enquête, dont les résultats sont des plus intéressants, est de remettre au Conseil fédéral les renseignements demandés par l'autorité fédérale en vue d'une aide éventuelle de la Confédération aux écoles d'infirmières. Les indications recueillies permettront d'autre part de se faire une idée précise de la situation actuelle des soins aux malades en Suisse et de trouver plus aisément les solutions qui s'imposent pour tenter de parer à la pénurie d'infirmières.

*

A la « Revue suisse des infirmières »

Mlle Anna von Segesser, rédactrice de langue allemande de la *Revue suisse des infirmières*, vient de se retirer pour raison d'âge. Nous souhaitons à notre confrère une longue et paisible retraite.

D'entente avec les Commissions de rédaction et du personnel, le Comité central a, dans sa séance du 6 mars, nommé en qualité de nouvelle rédactrice de langue allemande Mlle Anna-Katharina Debrunner, de Zurich.

*

Examens de printemps

Les examens suivants ont eu lieu en février et mars dans les écoles d'infirmières:

- 26/27 février: Neumünster, Zollikonberg
7 mars: Ecole d'infirmières de la Croix-Rouge, Zurich-Fluntern
25/26 mars: Ingenbohl, Theodosianum, Zurich
25/26 mars: Ecole suisse de gardes-malades, Zurich
26 mars: Institution des Diaconesses, Riehen
27 mars: St.-Anna-Schwestern, Lucerne
27/28 mars: Lindenholz, Berne
27/28 mars: Hôpital des Bourgeois, Bâle
31 mars/1er avril: Maison des Diaconesses, Zurich.

*

Notre exposition itinérante

Du 13 au 26 mars, l'exposition itinérante « La Profession d'infirmière » a été présentée à Schaffhouse, sous le patronage de notre section locale. Dans le cadre de cette manifestation, des infirmières de la Maison de santé de Breitenrain, de Schaffhouse, ont donné le 17 mars une conférence consacrée aux « infirmières pour malades nerveux et mentaux » et le 21 mars, des infirmières de l'Hôpital cantonal ont parlé de la « Vie de l'infirmière ».